

ES

10 AÑOS INVOCANDO PARA PEDIR LA PAZ

una iniciativa del FORO INTERNACIONAL DE ACCIÓN CATÓLICA

¿Cómo surge?

La iniciativa de oración de UN MINUTO POR LA PAZ **surgió hace 10 años**, por un **llamamiento del Papa Francisco a orar por la paz el 8 de junio de 2014**, junto al Presidente de Israel (Simon Peres), el Presidente de la Autoridad Palestina (Maḥmūd'Abbās - Abu Mazen), y el Patriarca de Constantinopla (Bartolomé I) en los jardines del Vaticano.

¿Para quién?

Inviten a todos los miembros, amigos de otras asociaciones, confesiones, religiones, **a todas las personas de buena voluntad del mundo entero**

¿Cuándo?

El **8 de JUNIO** a las **13:00 h**
Y CADA DÍA

¿Dónde?

Allí donde te encuentres: en el trabajo, en la escuela, en la universidad, en el barrio, en la familia, con los amigos, en la parroquia...

¿Cómo?

Detén tu paso, inclina la cabeza y **reza una oración por la paz** según tu propia creencia



8 JUNIO 1 pm - 13 hs
**UN MINUTO
POR LA PAZ**

Junto al Papa Francisco

Olivo y sus frutos
signo de **ALEGRÍA** y **PAZ**



los colores del círculo
abierto representan
dinámicamente todos los
continentes y culturas

La paloma,
símbolo universal
de la paz



unminutoporlapaz



una urgencia

Los miles de muertos, de heridos, de desplazados, las imágenes de destrucción causan dolor, y esto con consecuencias tremendas en los pequeños y los indefensos, que ven comprometido su futuro. Me pregunto: ¿de verdad se piensa que de este modo se construye un mundo mejor? ¿Se cree realmente que así se alcanzará la paz? ¡Basta, por favor! Digamos todos: ¡Basta, por favor! ¡Deténganse!

Francisco - Angelus 3.3.2024



un derecho

A veces se trata de escuchar el clamor de pueblos enteros, de los pueblos más pobres de la tierra, porque «la paz se funda no sólo en el respeto de los derechos del hombre, sino también en el de los derechos de los pueblos».

Francisco - EG 190



una necesidad

Una paz que no surja como fruto del desarrollo integral de todos, tampoco tendrá futuro y siempre será semilla de nuevos conflictos y de variadas formas de violencia.

Francisco - EG 219



Queremos
la PAZ

una urgencia, un derecho, una necesidad

10 AÑOS INVOCANDO PARA PEDIR LA PAZ

invitados por el PAPA FRANCISCO



“Dirijo un saludo especial a la Acción Católica Italiana, que hoy relanza la experiencia de oración "Un minuto por la paz", que culminará con la Celebración Eucarística en la Basílica del Santo Spirito de Sassia.”

Audiencia general 08.06.2016

“Mañana, a las 13 horas, se renueva en diversos Países la iniciativa ‘Un minuto por la paz’. Es decir, un pequeño momento de oración en el aniversario de mi encuentro en el Vaticano con el difunto Presidente israelí Peres y el Presidente palestino Abbas. En nuestro tiempo hay tanta necesidad de rezar – cristianos, judíos y musulmanes – por la paz.”

Audiencia general 07.06.2017

"El próximo sábado, 8 de junio, se cumplirá el quinto aniversario del encuentro, aquí en el Vaticano, de los Presidentes de Israel y Palestina conmigo y con el Patriarca Bartolomé. A las 13 horas estamos invitados a dedicar "un minuto por la paz" -de oración, para los creyentes; de reflexión, para los no creyentes-: todos juntos por un mundo más fraterno. Gracias a la Acción Católica Internacional, que promueve esta iniciativa."

Audiencia general 05.06.2019



unminutoporlapaz

ES

10 AÑOS INVOCANDO PARA PEDIR LA PAZ

invitados por el PAPA FRANCISCO

“¡La paz es posible, la paz es necesaria, la paz es la principal responsabilidad de todos!”

Papa Francisco, Urbi et Orbi – Pascua 2022

“Mañana, a las 13 horas, la Acción Católica Internacional propone a los creyentes de diversas confesiones y religiones que se reúnan en oración, dedicando "Un minuto por la paz". Aceptemos esta invitación, rezando por el fin de las guerras en el mundo y especialmente por la querida y atormentada Ucrania.”

Audiencia general 07.06.2023

“Pasado mañana, martes 8 de junio, a las 13:00 horas, la Acción Católica Internacional invita a todos a dedicar un minuto por la paz, cada uno según su propia tradición religiosa. Oremos en particular por Tierra Santa y por Myanmar.” **ÁNGELUS 6.6.2021**

Hoy a las 13:00 horas, la Acción Católica Internacional invita a todos a dedicar un “minuto por la paz”, cada uno según su propia tradición religiosa. Oremos en particular por Tierra Santa y por Myanmar.
Twitter 08.06.2021



unminutoporlapaz